



Acusa Laura Ballesteros a Hugo López-Gatell de estar detrás de la prohibición de vapeadores

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- La diputada de Movimiento Ciudadano, **Laura Ballesteros**, responsabilizó a Hugo López-Gatell de estar detrás de la reforma que prohíbe el uso de vapeadores y cigarrillos electrónicos. La legisladora calificó a la reforma como tóxica, prohibicionista y criminal, afirmó que el responsable de promoverla es Hugo López-Gatell y aseguró que el prohibicionismo y la criminalización de las drogas seguirán llenando de pobres las cárceles, los hospitales, los cementerios, así como las calles de militares.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9464?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9464&authkey=!ACcmnCsS67sNGN8&ithint=video&e=pQMWtl>